

Consécration à Jésus, Marie et Joseph



CONSÉCRATION DU FOYER AUX DEUX CŒURS DE JÉSUS ET DE MARIE

Seigneur Jésus, Fils éternel du Dieu vivant, nous savons que Vous avez pris chair dans le sein virginal de Marie, et que Vous nous avez rachetés, en mourant pour nous, pauvres pécheurs, sur la Croix.

De votre Cœur Sacré, percé par la lance du soldat, Saint Jean a vu couler du Sang et de l'Eau. De cette source inépuisable se répandent, depuis vingt siècles, sur l'humanité pécheresse, des torrents de miséricorde.

Mais Vous avez voulu associer étroitement à cette Œuvre de salut votre Très Sainte Mère, la Vierge Marie. Le vieillard Siméon lui avait annoncé qu'un glaive de douleur lui transpercerait l'âme ; dès lors, Elle a accepté, pour notre Salut, votre immolation ; debout au pied de la Croix, Elle est devenue, par son Fiat, notre Co-rédemptrice. Au ciel, Elle ne cesse d'intercéder pour nous auprès de Vous et c'est par ses Mains virginales que Vous nous distribuez toutes vos grâces.

Vos deux Cœurs, inséparablement unis dans la douleur et dans la gloire, sont le repos de ceux qui Vous aiment et le refuge assuré des pécheurs repentants.

Nous voulons que ces deux Cœurs unis dans l'Esprit Saint :

- *Votre Cœur Sacré et Miséricordieux, ô Jésus,*
- *Votre Cœur Dououreux et Immaculé, ô Marie,*

règnent désormais sur notre foyer.

Ô Jésus, nous voulons prendre pour règle de toute notre vie, non pas les idées, les modes de ce monde enflé d'orgueil et pourri de jouissance, mais vos Enseignements et vos Exemples.

Ô Marie, nous voulons puiser dans votre Cœur Dououreux et Immaculé une soumission pleine d'amour à la Sainte Volonté de Dieu, et une haine vivace de tout péché.

Que vos deux Cœurs Unis écartent de notre foyer tout germe de discorde, que nous soyons comme les premiers chrétiens, « un seul cœur et une seule âme », travaillant selon nos moyens à l'extension de votre Royaume de Vérité et d'Amour, par la prière, la pénitence, l'exemple d'une vie d'authentique charité, et la diffusion de vos Messages miséricordieux aux hommes de notre temps. Faites-nous la grâce d'élever nos enfants dans la Crainte et l'Amour de Dieu.

Sans Vous, nous ne pouvons rien ; soyez toujours notre lumière, notre force et notre consolation.

Que la Sainte Eucharistie et la méditation des Mystères du Rosaire soient notre nourriture quotidienne.

Nous ne demandons pas d'autre récompense que de Vous aimer et de Vous faire aimer toujours davantage, de partager ici-bas vos peines et là-haut, votre gloire éternelle.



CONSÉCRATION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

(de Sainte Marguerite-Marie Alacoque)

Moi, N..., je me donne et consacre au Sacré-Cœur de Notre Seigneur Jésus-Christ, ma personne et ma vie, mes actions, peines et souffrances, pour ne plus vouloir me servir d'aucune partie de mon être que pour l'honorer, l'aimer et glorifier.

C'est ici ma volonté irrévocable que d'être tout à Lui et de faire tout pour son amour, en renonçant de tout mon cœur à ce qui pourrait lui déplaire.

Je Vous prends donc, ô Sacré-Cœur, pour l'unique objet de mon amour, le protecteur de ma vie, l'assurance de mon salut, le remède de ma fragilité et de mon inconstance, le réparateur de tous les défauts de ma vie, et mon asile assuré à l'heure de ma mort.

Soyez donc, ô Cœur de bonté, ma justification envers Dieu le Père, et détournez de moi les traits de sa juste colère. Ô Cœur d'amour ! Je mets toute ma confiance en Vous, car je crains tout de ma malice et de ma faiblesse, mais j'espère tout de votre bonté.

Consommez donc en moi tout ce qui peut Vous déplaire ou résister ! Que votre pur amour Vous imprime si avant dans mon cœur que jamais je ne puisse Vous oublier, ni être séparé de Vous, que je conjure, par toutes vos bontés, que mon nom soit écrit en Vous, puisque je veux faire consister tout mon bonheur et toute ma gloire à vivre et à mourir en qualité de votre esclave.



**Ô Jésus, doux et humble de coeur,
Rendez mon cœur semblable au Vôtre !**

CONSÉCRATION AU CŒUR IMMACULÉ DE MARIE

(Consécration selon Saint Louis-Marie Grignion de Montfort)

Moi, N., pécheur infidèle, je renouvelle et ratifie aujourd'hui, entre vos mains les vœux de mon baptême : je renonce pour jamais à Satan, à ses pompes et à ses œuvres, et je me donne tout entier à Jésus-Christ, la Sagesse incarnée, pour porter ma croix, à sa suite tous les jours de ma vie, et afin que je lui sois plus fidèle que je n'ai été jusqu'ici.

Je vous choisis aujourd'hui, ô Marie, en présence de toute la cour céleste, pour ma Mère et Maîtresse. Je vous livre et consacre, en qualité d'esclave, mon corps et mon âme, mes biens intérieurs et extérieurs, et la valeur même de mes bonnes actions passées, présentes et futures, vous laissant un entier et plein droit, de disposer de moi et de tout ce qui m'appartient, sans exception, selon votre bon plaisir, à la plus grande gloire de Dieu, dans le temps et l'éternité. Ainsi soit-il.



Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous !

CONSÉCRATION A SAINT JOSEPH

Ô glorieux saint Joseph, choisi par Dieu pour être le père nourricier de Jésus, l'époux très pur de Marie toujours vierge, le chef de la sainte famille, et qui, pour cette raison, avez été choisi par le vicaire du Christ comme le céleste patron et le protecteur de l'Église fondée par Jésus, c'est avec la plus grande confiance que j'implore en ce moment votre puissant secours, pour toute l'Église militante. Protégez particulièrement, avec un amour vraiment paternel, notre saint Père le Pape, tous les évêques et les prêtres qui sont en communion avec la Chaire de saint Pierre. Soyez le défenseur de tous ceux qui travaillent au salut des âmes dans les angoisses et les tribulations de cette vie, et faites que les peuples de la terre se soumettent docilement à l'Église, qui seule peut procurer à tous le salut éternel.

Daignez aussi, ô bien-aimé Joseph, agréer la consécration que je vous fais de moi-même. Je me donne tout à vous, vous demandant d'être toujours mon père, mon protecteur et mon guide sur le chemin du salut. Obtenez-moi une grande pureté de cœur et un amour ardent de la vie intérieure. Faites qu'à votre exemple toutes mes actions tendent à la plus grande gloire de Dieu, en union avec le Cœur Sacré de Jésus, le Cœur Immaculé de Marie et avec vous. Enfin, priez pour moi, afin que je puisse participer à la paix et à la joie que vous avez goûtées vous-même à votre sainte mort. Ainsi soit-il.

